
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico -  Acetato de ciproterona em pacientes com 
adenocarcinoma de próstata resistente à castração - CONITEC

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

01/03/2019 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar. Muita INDIGNAÇÃO, pela não indicação de mais um 
medicamento, p tratamento pelo SUS.Digo DISCORDO tô totalmente da recomendação preliminar da Conitec.

5ª - Não

02/03/2019 Paciente

2ª - Não

3ª - Sim, 

4ª - Sim, 

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar

5ª - Não

06/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar

5ª - Não

07/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

08/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar. Todo e qualquer medicamento que possa ajudar no 
tratamento da EM, é bem-vinda.

5ª - Não

09/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar

5ª - Não

11/03/2019 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar

5ª - Não

11/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar

5ª - Não

12/03/2019 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar. Esse remédio é mito import;ante para nós que temos 
E.M. R.R.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

12/03/2019 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar. Onde me teatro,no HUAP em Niteroi, temas 1 
conhecida de patologia que foi a 1° pessoa a começar a usar essa nova medicação.  Ela diz que se sente bem 
melhor

5ª - Não

13/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar. A forma remitente pode estar na fase progressiva e 
este é o tratamento aconselhado.

5ª - Não

13/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar. A inclusão de um novo medicamento, já aprovado 
pela ANVISA, fortalece o arsenal terapêutico. Ampliar o arsenal terapêutico é medida necessária para 
atualizar o Protocolo Clínico de Esclerose Múltipla e permite maior possibilidade de tratamento ao paciente. 
A Esclerose Múltipla se manifesta de diferentes modos em cada paciente e, por isso, devem ser dadas ao 
médico e ao paciente o maior número possível de opções seguras e eficazes. O ocrelizumabe é uma dessas 
opções, aprovada pela ANVISA.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

http://formsus.data

18/03/2019 Empresa fabricante da 
tecnologia avaliada

2ª - Sim, Detalhes no documento em anexo Clique aqui

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. A Bayer SA concorda parcialmente da 
recomendação preliminar da CONITEC de não incorporação do acetato de ciproterona ao SUS com bases 
em:Com o desenvolvimento dos novos agentes hormonais anti-androgênicos e sua utilização no tratamento 
do câncer de próstata avançado, o chamado bloqueio androgênico máximo (análogo de GNRH/LHRH + 
bloqueador periférico) caiu em desuso. Contudo, o uso de bloqueadores androgênicos periféricos associado 
aos agonistas LHRH ainda está indicado para evitar o aumento transitório dos hormônios (LH e FSH) e surto 
clínico no início da terapia de castração química.

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. A corporação deve ser ampla, seguindo a 
recomenda da bula, não fazendo restrições ao tipo de AME ou idade do paciente, todos têm direito ao 
tratamento.

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Conforme a bula, a incorporação deve ser ampla, 
não fazendo restrições ao tipo de AME ou a idade do paciente. Todos tem direito ao tratamento.

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Acredito que a incorporação deve ser ampla, de 
acordo com o que diz a bula do medicamento, não fazendo restrições quanto ao tipo de AME ou quanto a 
idade do paciente. TODOS tem direito ao tratamento.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

19/03/2019 Interessado no tema

2ª - Sim, Acompanho pelas redes sociais casos de crianças que receberam a medicação apos 1 ano de vida, e 
clara e evidente a melhora gradativa destas crianças. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo parcialmente da recomendação preliminar

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Pois nem todos os portadores de todos os tipos e 
idade terão acesso ao tratamento um absurdo.

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. A incorporação deve ser ampla, seguindo 
recomendações da bula, não fazendo restrições ao tipo de AME ou idade do paciente. Todos tem direito ao 
tratamento. Todos  merecem viver.

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim, 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Pois conheço duas crianças  que estão usando o 
médico e estão muito melhores. A incorporação deve ser ampla,seguindo a recomendação da bula, não 
fazendo a restrições ao tipo AME ou idade do paciente. Todos têm direito ao tratamento.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

19/03/2019 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar

5ª - Não

19/03/2019 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Todas as idades devem receber l benéfico

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Eu concordo parcialmente pq acho que a 
incorporação deve ser ampla como está escrito na bula,  sem restrição ao tipo de AME e nem a idade do 
paciente.

5ª - Não

19/03/2019 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Pois quase ninguém será tratado com essa 
proposta!

5ª - Não

19/03/2019 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Quase ninguém será tratado com essa proposta e 
todos tem o direito a esse medicamento.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Deve ser liberada amplamente , sem distinguir o 
tipo. E muito tempo somente para bebês até 7 meses. Pois demora para identificar. E quantas crianças hoje 
vem lutando pela vida, que já passaram dessa idade. Deve ser para todos. O que se vê são relatos incríveis do 
desenvolvimento das crianças que receberam a medicação. Independente da idade. Deve ser para todos!

5ª - Não

19/03/2019 Profissional de saúde

2ª - Sim, Acompanho alguns pacientes e é  nítida a melhora apenas na primeira dose da medicação sendo 
visível a melhora na respiração e nos movimentos entre volta de movimentos perdidos devido a doença

3ª - Não

4ª - Sim, Para salvar vidas e da qualidade de vida a nossas crianças não  temos que medir esforços pois o sus 
tem a obrigação  de arcar com os custos  vários países como Argentina já incorporou pra todos os tipos de 
Ame temos condições  suficiente  de incorporar tbm 43 pais já incorporaram o spinraza e o Brasil vai ficar até 
quando com essa demora quem tem Ame tem pressa 

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Pois como profissional  da área da saúde vejo a 
necessidade  da incorporação pra todos os tipos de Ame sem restrições de idade spinraza no sus pra todos

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar. Concordo pois são vidas que serão salvas.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo parcialmente da recomendação preliminar

5ª - Não

19/03/2019 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. O medicamento spinraza deve ser liberado para 
todos os tipos de AME sem restrição de idade.   Pois acompanho vários portadores que estão fazendo o 
tratamento e o resultado está sendo maravilhoso e muito eficaz.

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. O medicamento spinraza deve ser fornecido pela 
unidade básica de saúde (SUS) e deve ser sem restrições de idade pois tenho.  É um medicamento que trás 
ótimos resultados é uma eficácia maravilhosa.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

19/03/2019 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Porque todos devem ter acesso a essa medicação e 
não somente crianças até 7 meses . Todos merecem ter qualidade de vida.

5ª - Não

19/03/2019 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. A proposta é boa e vai impactar e mudar a vida de 
muitas famílias e melhoras muito a qualidade de vida de diversos brasileiros, porém deve ter um limite de 
idade bem maior pois diversas criancas tem maior idade do que com poucos meses de vida. A incorporação 
deve ser ampla e sempre seguida pela bula, não necessitando de restrições a tipos de Ame, idade, raça, e 
demais aspectos que possam fazer diferenca de pessoas, pois todos têm direito ao tratamento e a vida.

5ª - Não

19/03/2019 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim, Conheço uma criança de 7 anos que, ao usar o medicamento, apresentou progresso visível.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. Incorporação deve ser ampla, seguindo 
recomendação da bula, sem restrição ao tipo de AME ou idade do paciente.

5ª - Não

19/03/2019 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. A incorporação deve ser ampla, todos devem ter 
direito ao tratamento!

5ª - Não
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